

和牛共進会で初めてのグランドチャンピオン！

県内各地の代表牛が一堂に会して、発育、体型、品格等の良し悪しを競う山口県畜産共進会第72回和牛共進会が11月12日(火)に開催され、本校から出品した牛「あや」号が**全体1位**の**グランドチャンピオン**に初めて選ばれました！

「あや」号は、発育が良好で、体型は、横から見た時の体上線が背からお尻まで真っ直ぐで、また体の輪郭(ライン)が鮮明で品があるところが、雌牛として優れていると評価されました。

学生は毎日の講義や飼養管理実習に加えて、共進会の出品に向けた手入れや調教等の準備を行ってきました。



実は、肉用牛経営コースは令和4年に、和牛のオリンピックと言われる全国和牛能力共進会に県代表の一人として出品しており、その時の経験や技術が今の学生に受け継がれています。これまで積み重ねてきた伝統に加え、学生の努力や学修の成果が実った瞬間でした。



令和4年度に出品した牛と学生達

出場した畜産学科肉用牛経営コース2年生3名は、驚きとともに大変喜び、満面の笑みでマスコミの取材を受けていました。

2年生は卒業まで半年を切りましたが、今回の快挙を糧に益々飛躍することを願うとともに、1年生は連覇に向けて、今回の経験や技術を一層磨いていくことを期待します！



校長への受賞報告の様子 (R6.11.14)